

Fedor Ereignisse

Werner Handrick und Frä. Elsie Handrick besuchten ihre Eltern und Verwandte am Wochenende.

Herr und Frau Paul Handrick veranstalteten am Sonntag eine Feier, ihre beiden Söhne zu ehren, die wohlbehalten von Übersee zurückkehrten. An der Feier nahmen teil: Herr und Frau Carlie Krautz, Herr und Frau Paul Dube, Herr und Frau T. G. Moerbe, Herr und Frau Edwin Dunk und Familien, Herr und Frau Otto Domann, Herr und Frau Walter Kieschnick, Herr und Frau Herbert Falke, Herr und Frau Erich Melde, Frau August Handrick und Freddy, Frau Otto Kieschnick und Familie, Frau Willie Melde, Frau Chas. Melde und Erwin Domann von Houston.

Arthur Melcher und Roland Schneider von Houston verbrachten das Wochenende mit ihren Eltern Herr und Frau Wm. Melcher.

Herr Ernst Wolff feierte am Sonntagabend seinen Geburtstag. Den Gästen wurde ein schmackhaftes Barbecue Abendessen verabreicht. Folgende waren zugegen: Herr und Frau Lehrer Wendland, Herr und Frau Vernon Schwartz, Herr und Frau Walter Jenke, Herr und Frau Oswald Jatzlau, Herr und Frau Johnnie Wolf, Herr und Frau Alfred Koslan und Familien, Herr und Frau Chas. Jatzlau, Herr und Frau Erich Melde, Frau Willie Beder, und Champ, Herr und Frau Floyd Gunn, Herr und Frau Albert Jenke, Herr und Frau Otto Domann, Frau Willie Melde, Franklin Domann, Erwin Domann, Edgar Schulze, Bernice Foerster, Elsie, Clarence und Werner Handrick, und Edwin Zschech. Alle amüsierten sich aufs Beste und entbrachten dem Geburtstagskind die besten Glückwünsche.

Clarence Wendland und Clarence Schulze, die in Austin das Concordia College besuchen, verbrachten das Wochenende bei ihren Eltern.

Erwin Zschech von Houston verbrachte das Wochenende bei Eltern und Geschwistern.

Fedor News

Werner Handrick and Miss Elsie Handrick visited their parents and relatives over the weekend.

Mr. and Mrs. Paul Handrick organized a celebration on Sunday to honor both of their sons who came back safely from overseas. Taking part in the celebration were: Mr. and Mrs. Carlie Krautz, Mr. and Mrs. Paul Dube, Mr. and Mrs. T. G. Moerbe, Mr. and Mrs. Edwin Dunk and family, Mr. and Mrs. Otto Domann, Mr. and Mrs. Walter Kieschnick, Mr. and Mrs. Herbert Falke, Mr. and Mrs. Erich Melde, Mrs. August Handrick and Freddy, Mrs. Otto Kieschnick and family, Mrs. Willie Melde, Mrs. Charles Melde and Erwin Domann from Houston.

Arthur Melcher and Roland Schneider from Houston spent the weekend with their parents Mr. and Mrs. Wm. Melcher.

Mr. Ernst Wolf celebrated his birthday Sunday evening. The guests were served a tasty barbeque supper. The following were present: Teacher and Mrs. Wendland, Mr. and Mrs. Vernon Schwartz, Mr. and Mrs. Walter Jenke, Mr. and Mrs. Oswald Jatzlau, Mr. and Mrs. Johnnie Wolf, Mr. and Mrs. Albert Koslan and family, Mr. and Mrs. Charles Jatzlau, Mr. and Mrs. Erich Melde, Mrs. Willie Becker and Champ, Mr. and Mrs. Floyd Gunn, Mr. and Mrs. Albert Jenke, Mr. and Mrs. Otto Domann, Mr. and Mrs. Willie Melde, Franklin Domann, Erwin Domann, Edgar Schulze, Bernice Foerster, Elsie, Clarence and Werner Handrick and Edwin Zschech. All had a very good time and brought their best wishes to the birthday child.

Clarence Wendland and Clarence Schulze, who are attending Concordia College in Austin, spent the weekend with their parents and relatives.

Erwin Zschech from Houston spent the weekend with his parents and siblings.

Translated by Ed Bernthal